

ABSTRAK

Ernia Lavenia. 2017. *Manajemen Pengelolaan Dana Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah. Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: (1) Dra. Hj. Fithriana Syarqawie, MHI. (II) Lutpi Sahal, SHI., MHI.

Kata kunci: Manajemen, Pengelolaan, Dana, BAZNAS

Penelitian ini dilatar belakangi oleh bagaimana belum optimalnya pendayagunaan zakat di Indonesia sebagai salah satu instrumen memberantas kemiskinan di Indonesia, padahal zakat memiliki potensi yang sangat besar di Indonesia mengingat jumlah penduduk di Indonesia yang mayoritas penduduknya beragama Islam. Begitu pula yang terjadi di Kota Banjarmasin khususnya. Oleh karena itu diperlukan pengelolaan dana zakat yang efektif baik dari segi penghimpunan, penyaluran, maupun pendayagunaan dana zakat.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan bagaimana manajemen pengelolaan dana pada BAZNAS Kota Banjarmasin, dan kendala-kendala apa saja yang dihadapi BAZNAS Kota Banjarmasin dalam manajemen pengelolaan dana.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yang menggunakan pendekatan bersifat deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian yaitu terletak di Kantor BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kota Banjarmasin Jl. Pangeran Antasari Kompleks Masjid Agung Miftahul Ihsan. Obyek dalam penelitian ini adalah manajemen pengelolaan dana pada BAZNAS Kota Banjarmasin dan kendala-kendala yang dihadapinya. Sumber data dalam penelitian ini adalah para informan, dimana pengumpulan datanya melalui wawancara.

Dari hasil penelitian menunjukkan manajemen pengelolaan dana pada BAZNAS Kota Banjarmasin meliputi pengumpulan, pendistribusian, perencanaan keuangan, pelaporan, SDM dan Umum, serta audit internal. Dalam mengelola dana, BAZNAS Kota Banjarmasin menerapkan teori manajemen yaitu perencanaan, pengorganisasian, pengimplementasian, dan pengawasan. Kendala yang dihadapi oleh BAZNAS Kota Banjarmasin adalah masih kurangnya pemahaman dan pengetahuan masyarakat tentang zakat dan kurangnya kepercayaan terhadap pengelola lembaga zakat. Jika melihat manajemen pengelolaan dana pada BAZNAS Kota Banjarmasin sudah sesuai dengan fungsi-fungsi manajemen yaitu meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan yang benar.